

Plus de 300 opposants armés déposent les armes en Syrie



Damas, 27 décembre, (RHC).- Plus de 300 opposants ont remis les armes aux autorités de Damas dans le cadre du processus de réconciliation nationale impulsé par le gouvernement syrien.

Le gouvernement avait annoncé que les opposants qui déposeront les armes pourront récupérer leur statut juridique à condition qu'ils ne soient pas impliqués dans des meurtres et qu'ils s'engagent à ne pas commettre d'actes contre la sécurité du pays.

Le ministre de la Réconciliation Nationale, Ali Haider, a mis l'accent sur la nécessité de trouver une solution politique à la guerre qui depuis 2011 a coûté la vie à plus de 200 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/42141-plus-de-300-opposants-arnes-deposit-les-arnes-en-syrie>



Radio Habana Cuba